

Intervención del diputado Jesús Eugenio Urióstegui García, en relación a la desaparición forzada de personas.

El presidente:

Diputado Jesús Eugenio Urióstegui García ¿con que objeto? se concede el uso de la palabra al diputado Jesús Eugenio Urióstegui García, para hablar del mismo tema por un tiempo de diez minutos.

El diputado Jesús Eugenio Urióstegui García:

Muchas gracias, presidente.

Primeramente reiterar mi respeto de esta Legislatura a la demanda de la señora Socorro Gil Guzmán, madre del joven Jhonatan Guadalupe Romero Gil, desaparecido en diciembre del 2018 en Acapulco y a todos los familiares de este lamentable flagelo social.

Es un tema muy sensible que merece la voluntad de todas y de todos en el que sin mezquindades todas las fracciones, los Grupos Parlamentarios, las compañeras y compañeros diputados tenemos toda la disponibilidad y disposición de dialogar escuchar y concebir y platicar y dialogar todo lo relacionado en este tema tan importante.

Ahora bien, como coordinador del grupo Parlamentario de Morena estamos seguros de que la gobernadora Evelin Cecilia Salgado Pineda ha dado las instrucciones precisas para la atención a las víctimas y sus demandas ya que conocemos de primera mano sus sensibilidad y su interés para atender estos sectores.

Y me adelanto a señalar que las y los diputados de Morena como representantes del pueblo y sus luchas Sociales tenemos un compromiso genuino de atender, escuchar, dialogar, y consensar junto a todas y todos los compañeros de esta Sexagésima Cuarta Legislatura. Es cuanto, señor presidente.

Gracias